



El proyecto La Ruta de los Pasos Jóvenes organiza un concurso fotográfico

■ E. GÓMEZ/ WORD

BÉJAR. El proyecto de voluntariado medioambiental conocido como La Ruta de los Pasos Jóvenes -a cargo de la Diputación, la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de Béjar- propone un concurso de fotografía cuyo premio será de 500 euros para material fotográfico en una tienda local, contando además con dos accésit de 100 euros cada uno para material de montaña o senderismo.

A este concurso se pueden presentar todas aquellas imágenes (en serie o individuales) que expongan y potencien el beneficio ambiental, cultural y social que se genera a partir de la ruta y que ensalcen las bondades del sendero y la relación entre sus actores principales.

Los concursantes podrán presentar un máximo de tres fotografías (en blanco y negro o color) que se enviarán en formato JPEG con unas medidas de 30x40 centímetros y un peso inferior a los 5 MB. Aunque se permite la postproducción, no se podrán añadir o borrar elementos que modifiquen la composición original.

Las fotografías deberán enviarse hasta las 24 horas del miércoles 21 al correo oficinaverde@usal.es indicando en el asunto Concurso fotográfico Ruta de los Pasos Jóvenes. En el cuerpo del mensaje se indicarán los datos personales, el lugar de toma de la fotografía y un pseudónimo que será utilizado en la valoración del jurado, compuesto por fotógrafos profesionales y representantes de la Diputación, del Ayuntamiento de Béjar y la Universidad de Salamanca.